

Cuba et la Suisse tiennent leur 1ère série de conversations sur des questions migratoires



La Havane, 25 nov. (RHC/ACN).- Cuba et la Suisse ont tenu à La Havane leur 1ère série de conversations sur des questions migratoires.

Les délégations des deux pays étaient conduites par Ernesto Soberon, chargé des questions consulaires et des Cubains résidant à l'étranger au ministère cubain des Affaires étrangères et par Urs Von Arb, directeur de la coopération internationale au Secrétariat d'État aux migrations relevant du ministère suisse de la Justice et de la Police.

Au cours de cette rencontre les deux parties ont échangé des informations sur les réglementations migratoires en vigueur dans les deux pays ainsi que sur le flux de voyageurs entre Cuba et la Suisse.

Dans le cadre de cette réunion, les deux parties ont négocié un projet d'accord entre le gouvernement cubain et le Conseil fédéral suisse sur l'exemption mutuelle de visa pour les titulaires de passeports diplomatiques, spéciaux ou de services.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/113229-cuba-et-la-suisse-tiennent-leur-1ere-serie-de-conversations-sur-des-questions-migratoires>



Radio Habana Cuba